

## Steuergruppe Schulentwicklung

langjährige Mitstreiterinnen: Frau Czech, Frau Hennicke, Frau Fischer und Frau Bien-Massenberg + SL – Frau Dziewulski

Regelmäßige Treffen sind fester Bestandteil unserer Gruppe, um sich über aktuelle Themen und Probleme, z.B. das Konzept zum Distanzlernen, den Raummangel, Bewertungsvorlagen, Ideen für Methoden- oder Projektwochen auszutauschen und Vorschläge für die Lehrerkonferenz und Schulkonferenz zu formulieren.

Ebenso sind die Weiterführung des Schulprogramms, die Überarbeitung der Haus- und Schulordnung, die Überlegungen zur pädagogischen Arbeit und zu verschiedenen Methoden ein kontinuierlicher Teil der Arbeit.

Wiederholend tauschen wir uns über Ziele und Schwerpunkte der Schulweiterentwicklung insgesamt aus.

Gern und auch bewährt im Austausch mit Eltern und Schüler\*innen.

